

9 DECEMBRE 1979 .-

=====

FAYS près de Bruyères.--(88)

HEURE : 19 H 00

oooooooooooooooooooooooooooo

Monsieur Roger BOULANGE (témoin de l'observation du 4 Décembre 1979) a revu pense-t-il l'objet; il apparut d'abord lentement, puis à grande vitesse. Toujours scintillant, là, en face de moi, à une centaine de mètres. Il effectuait de grands cercles dans le ciel et ma surprise fut totale lorsqu'à 21 H 00, éblouissant, étincelant et toujours ondoyant, il se posait dans le pré voisin. Des étincelles jaillissaient et je refermais vivement la porte, impressionné et aveugle ! Après être resté posé environ 1 heure l'objet a disparu.

M. Boulangé conclut avec sagesse : " J'en ai déjà vu il y a 25 ans et à FAYS, une mystérieuse boule rouge a aussi été aperçue voici quelques années. Ce n'est pas d'aujourd'hui que ça date. Je regarde toujours avec attention mais il ferait bon savoir."

EST REPUBLICAIN DU 11 DECEMBRE 1979.

ENVOI DE M. Charles d'HAMONVILLE.